

晴れて添はれぬ宿世の戀

濡れ場・心中モチO.K.

ア・・断く別れて小金を溜めて

『伴一人』に『娘一人』の愛は果敢ない?

九日夜十一時頃平署内で
『一人は死んでも離れぬ』と
關西弁で濃厚な濡れ場を展
開?して嚴めしいサーベル

氏を悩ました男女連があつ
た――右は平町福宜町ハル
長女松本トク(二十六)並に大阪
府下南河内郡柏原町會社員

藤木吉太郎(三十九)何れも假
名の兩名で、兩名はトク
が去る昭和六年春以來前借
金八百圓を奈良縣郡山市遊
廓河本樓に娼妓として稼ぐ
うち藤本が朋輩四名と

猛烈にはりあつた末

馴染となり末は夫婦と確い
約束をした仲で、本月六日

年期の明けたトクと一緒に
藤木は七十才になる老母一
人を残して平町のトクの實

家に歸り、夫婦氣取りて愛

息子なので『嫁に呉れれば
兎に角やる譯には行かぬ』
と頑張り、藤木もまた一人

と兩方とも母と子々二人

ツきりなので貰ひるならば
と妥協が付かず結局

『暫く別れてこ金を溜め
て』

と粹な係官の裁きで別々に
引下つたが一時は一緒にな
れねば心中すると濃厚なと
ころを見せて時ならぬ深夜

の平署の空氣を柔げた

八方捜査中、本十日午前五
時頃同村大字西郷字磐崎地

内常磐線で貨物列車に飛び

込み頭部を轢断され自殺

した男あり同人らしいので

平署から渡邊溫部長が検視

してもやれぬ

『一人娘だから他には何ふ

してもやれぬ』

お裁きをと願ひ出

たもので女の母親は

平署へ

の巣を營んでゐる處へ突然

藤木の義兄が尋ねて連れ歸

らうとしたので悶着が起き

八方捜査中、本十日午前五
時頃同村大字西郷字磐崎地

内常磐線で貨物列車に飛び

込み頭部を轢断され自殺

した男あり同人らしいので

平署から渡邊溫部長が検視

してもやれぬ

『希望の人生』藤尾純他

近の米穀事情と米穀政

策「荷見安

止」石原忍

後六、二五講演「光を讀

む」原泰一「失明の防

止」石原忍

後六、二五講演「聽力

の保護について」増田胤

前一、〇〇日勵勤行

岡市大岩大瀧山臨濟寺中

繼(静岡)

田仙八他

後八、三〇漫談「細君子

會記」山野一郎木村時子

後九、〇〇時事解説「最

近の米穀事情と米穀政

策「荷見安

後九、三〇時報ニユ

ス明日の話題「眞象運

場番組報告

後九、一〇俗曲「芭蕉紀

行集」江文也

後九、一〇歌謡曲「木葉賣

三次」神田伯籠

後九、一〇俗曲「二三吉

後九、一〇歌謡曲「歌謡曲

前一一、一〇講演「新渡

戸稻造先生を偲ぶ」小林

茂雄

前一、一〇狂言「棒縛り」

多々良外茂三他

後一、一〇歌謡曲「三門

後八、二〇獨唱「芭蕉紀

後七、五〇日曜特輯ニユ

天福他(臺南)

後六、〇〇満洲より

後七、三〇臺灣音樂

後六、〇〇新京公學校兒

童(新京)

後七、五〇日曜特輯ニユ

天福他(臺南)

後六、〇〇満洲より

後六、〇〇満洲

木暮本君が重要な人々に問ふと、回天の艦長甲賀源吾は第一それへ進み出で源『敵をこの地へ上陸なさしめては大いに不利益である、依つて敵の油断いたして居るところへこちらより兵を出して攻撃いたしたならば勝利を得るであらう、また勝利を得ることならざる其わが軍の意氣をしめし二つには相當の損害をもあ

歲『これは甲賀の説はもつともだ、大軍をこの地に上陸させでは防戦に困難だ、それはいつかはこの地で戦ふことは判つてゐるが、この地の土を踏ませぬうちに目に物見せて大打撃を加へなば敵の士氣を弱め、その反対に味方の士氣は旺盛となる、ことに彼等は大軍をたのみに致し居ればまさか

すると官軍の軍艦は乘ヶ崎を出て今南部領の宮古灣に居るとの報告を得てこれによつて三艦は宮古湾を指してすゝむ、ところが暴風雨にて波高く三艦は分離いたした、これが幕軍に取つての不幸、官軍には幸ひ、そこで回天宮古湾の手前の大津漁に入り、れに暫時休息して波のしづまるを待ち、

敵艦のうちに旗艦と致しある甲鐵へ乗り込んで斬りまくるつもり、亂暴な戦があるものです。

三月二十五日の拂曉宮古灣に近く回天は乗り付けて艦長の甲賀源吾が望遠鏡にて湾内を見ると甲鐵を先頭にして八艦はズラリとならび居る、これを見ると人々の腕はうなりを生じた。

なりとあつて追討の大軍押しよせるとの報告に接しそれに應ずる軍議をひらいたもうこうなつては平和手段を取ることは出來ない、なほ又敵の動靜をさぐらせると官軍の軍艦甲鐵飛龍陽春春日丁卯豐安戊辰の八艘は薩長柳川久留米阿波松前彦根徳山因州備前の兵を乗せて今南部の乘ヶ崎まで來りしとのこと、そこで敵の押しよせるを待つて戦つたものが旦つゝより押すと

二四三 北海道に參つた幕臣は榎本
意は貫徹せず不禮なる申條
本君の指揮のもとにそれ
べく部所について開拓に從
事いたした、ところが新政
府に提出いたした願書の趣意

に吾軍が押寄せて火薔を
るとは思ふまい、これは
速軍艦を出して、敵艦の
泊いたし居る乘ヶ崎へ乗
込んで禪丸をあびせてや
がよからむ』

といつた、この説に同意
をしたはかつて上野の戦で
散々官軍をもやました筈
間金八、これによつて回工
蟠龍高雄の三艦へ三百有八
人打乗り敵艦をおそこうこ
に決した、總指揮艦は海軍奉
行並主方歳三と指揮官、兩
館を發したは三月の廿一日

且また高雄と蟠龍がこゝに来るかと待ちうけたが影見えぬ、いよ／＼進撃するとしても回天一艦、それぞの精銳の武器をそなへた官窓の軍艦八艦を敵として戦はちと無謀です、ところが甲賀源吾に土方歳三は相かねらず進撃説を主張して源『甚だ古びたることであるが、戦ひは兵の多少によらぬ、又如何に武器が精銳なればとて、之を扱ふ考の心がにぶり居つては物の役には立たない、吾々はござれも決死の者共である、さすればこの回天一隻二船

心ヨク通ジ藥
アロフエノール

暴騰前秋の冬洋服販賣特付賞懸縣△

當擔醫門專科各 院病濟共

美味……
新鮮……
ベーカリー
東京堂のパン
是非御試食を!

末廣料理店前 電話二二八八
高級パン
食パン色々
洋生菓子
チャムバターパン
ピスケット
カステラ

The logo of the Shōsei-ji temple is centered. It consists of a circular emblem containing a stylized figure, possibly a deity or a person in traditional attire, facing right. Below this emblem, the temple's name is written in large, bold, and slightly curved kanji characters. The entire logo is rendered in a high-contrast, black-and-white graphic style.